
ROTTA BALCANICA, TAMARO (SAP
TRIESTE):  IMPENSABILE
CONTINUARE COSÌ
Il Segretario provinciale del SAP di Trieste, Lorenzo Tamaro,
è  intervenuto  con  una  nota  in  merito  alle  problematiche
inerenti i flussi migratori attraverso la rotta balcanica: «I
numeri  forniti  oggi  dal  Prefetto  di  Trieste  riguardo  gli
ingressi  di  migranti  provenienti  dalla  rotta  balcanica,
descrivono bene quale sia la situazione su questo territorio.
I dati di dicembre, rapportati a quelli dello stesso mese del
2021,  sono  assai  preoccupanti  soprattutto  in  prospettiva
dell’arrivo  della  nuova  stagione.  È  necessario  un
interessamento diretto da parte del Ministro dell’Interno del
nuovo  esecutivo,  perché  è  impensabile  che  si  continui  ad
affrontare un problema così grosso come si è fatto fin d’ora,
senza un numero adeguato di poliziotti e senza delle strutture
idonee a poter ricevere e trattare un numero così sostanzioso
di persone. La Rotta Balcanica non è una continua “nuova”
emergenza ma una sottovalutata e preoccupante normalità».
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